

Freiwillige Feuerwehr MONIHOLZ - Jahresbericht 2021

Am Freitag, 15. Jänner 2021 wurde die Mitgliederversammlung mit Neuwahlen unter Einhaltung der Hygiene- und Abstandsbestimmungen abgehalten. Als Kommandant wurde Alexander Wimmer wiedergewählt, Ewald Waglechner ist neuer Kommandantstellvertreter und Erwin Schnait für die Verwaltung zuständig.

Feuerwehrmitglieder

Als neues Feuerwehrmitglied konnte Niklas Waglechner aufgenommen werden.

Beim Abschnittsfeuerwehrtag in Gutenbrunn wurden Franz Manhartsberger für 60-jährige, Leopold Bock und Johann Trinkl für 50-jährige, Erwin Schnait und Gerhard Steindl für 40-jährige und Alfred Wiesinger für 25-jährige verdienstvolle Tätigkeit im Feuerwehr- und Rettungswesen ausgezeichnet. Das Verdienstzeichen des NÖ Landesfeuerverbandes 3. Klasse haben Thomas Bock und Ernst Sidl jun. erhalten. Die Feuerwehrmitglieder Alfred Schnait, Gerhard Freyberger und Erwin Schnait haben die Auszeichnung für 125 x, Erich Waglechner für 75 x und Ernst Sidl Jun. für 35 x Blutspenden erhalten.



Leider mussten wir uns von Kamerad Johann Sidl, welcher am 23. April verstorben ist, verabschieden.

Veranstaltungen:

An der am Ostermontag, 05. April in den Räumen der Therapiestätte in Grainbrunn durchgeführten Blutspendeaktion nahmen 169 Personen teil.

Im Herbst konnten die Künstler wieder die „Tage der offenen Ateliers“ in Zusammenarbeit mit dem Verschönerungsverein und der Feuerwehr Moniholz durchführen und waren ein sehr guter Erfolg.



Einsatz-, Übungs- und Ausbildungstätigkeit



Zu Beginn des Jahres wurden wir zu einer LKW-Bergung bei der Betriebszufahrt Grammel-Kausl alarmiert. Ein Fahrzeug der örtlich zuständigen Müllabfuhr kam auf Grund der rutschigen Verhältnisse von der Fahrbahn ab und drohte umzustürzen. Mittels Traktorseilwinde und Unterstützung der Feuerwehren

Sallingberg und Grafenschlag konnte der Müllwagen gesichert auf die Fahrbahn gezogen und ein größerer Schaden verhindert werden.

Im Jahr 2021 wurde von den Mitgliedern der FF Moniholz folgende Stunden geleistet:

7 Einsätze mit 40 Einsatzstunden, 76 Tätigkeiten mit 960 Tätigkeitsstunden, 9 Kurse mit 173 Kursteilnahmestunden



Mitglieder der FF Moniholz haben an der Abschnitts-Funkübung und Atemschutzübung Grainbrunn sowie Unterabschnittsübung in Großnondorf teilgenommen. Neben den Feuerwehren des Unterabschnittes mit Grainbrunn, Großnondorf und Moniholz waren auch die Feuerwehren Grafenschlag, Lugendorf und Sallingberg beteiligt. Es wurde der Absturz eines Heißluftballons mit folgendem Waldbrand und Verkehrsunfall schaulustiger Verkehrsteilnehmer angenommen.

Unsere jungen Feuerwehrmitglieder Stefan und Michael Schnait, Niklas Waglechner, Tobias Manhartberger und Johannes Allinger absolvierten die Truppmann Ausbildung in Bad Traunstein und Ewald Waglechner meisterte im NÖ Feuerwehr- und Sicherheitszentrum Tulln die Führungsstufe 2 mit dem Abschlussmodul Feuerwehrkommandant.



Foto von links: Kommandant Alexander Wimmer, Stefan Schnait, Niklas Waglechner, Tobias Manhartberger, Michael Schnait, Johannes Allinger und Kommandantstellvertreter Ewald Waglechner

Bauvorhaben Feuerwehr- und Gemeinschaftshaus:

Nachdem im Vorjahr die Bauarbeiten soweit abgeschlossen wurden waren 2021 noch einige Investitionen in die Ausstattung und Einrichtung des Hauses notwendig. Es wurden Möbel fürs Büro, Vertikaljalousien für den Gemeinschaftsraum und eine Dunstabzugshaube für die Küche angekauft.

Außerdem galt es unsere neu aufgenommenen Feuerwehrmitglieder mit entsprechender Einsatzbekleidung auszustatten.



Die FF Moniholz dankt allen Freiwilligen, Unterstützern, Helfern sowie bei der Marktgemeinde und **wünscht ein schönes Weihnachtsfest und ein erfolgreiches, gesundes Jahr 2022.**